

渡小学校4年生PTA学年行事にて 出前授業を行いました。

渡小学校4年生PTA行事で『ゴミ』に関する授業をさせて頂きました。
皆さんが出したゴミの行方や処理・リサイクルの方法等をお話致しました。
これから夏休みに入り、お家のお手伝いをする機会が増える4年生の皆さんに、
家庭からゴミを出す時はどんな事に注意をしたらいいのか
ということがご理解頂けたと思います。
当社では、実際にゴミを処理している工場見学もできますので、
是非お越しください！



実は今回講師を務める
壺谷社員は、本日初授業です！

家庭から出てくるゴミの量は
1人当たりどのくらいでしょう？

皆さんメモを取りながら
真剣に話を聞いてくれています。



クイズ形式でゴミ、リサイクルについて
勉強してもらいました。



3択問題に手を挙げて答えています。

次のページへ→

ECO で未来を創造する



三光 株式会社

渡小学校4年生PTA学年行事にて 出前授業を行いました。

授業の後半は、ベテラン講師の松本社員に交代です。
実際にゴミからリサイクルされた物を触ってもらったり
リサイクルのマークを確認してもらったりしました。



ペットボトルを繊維素材にリサイクルします。
みんなの服はペットボトルのリサイクル素材を
使用しているか、洋服のタグを確認しています



ペットボトルからTシャツが出来るということに
とても驚かれていました！

「出前授業」にご興味がある学校、団体の方は是非お問い合わせください！
三光株式会社経営企画本部まで TEL0859-44-5367

■日 時：平成27年7月11日 10:00～11:00

■場 所：渡小学校 多目的ホール

■対応者：足立部長、松本素子、壺谷毅、足立真由子、入江辰行

■参加者：4年生他43名の皆様

ECO で未来を創造する



三光株式会社